

**Quiero chepiar de**  
**Marcia Saborío**

**ACTRIZ REVIVÍO A UNO DE SUS PERSONAJES MÁS QUERIDOS**

# La artista del pueblo

♦ **SILVIA NUÑEZ CH.**  
silvia.nunez@lateja.co.cr

**Posiblemente si le preguntan quién es "Raquel Wecho" usted no sepa, pero si le mencionan el nombre de "Shirley Yahaira", de inmediato saltará a su mente**

la imagen de aquella niña de vestido azul que se ríe un montón.

Ambos personajes son interpretados por la actriz Marcia Saborío y aunque los dos nacieron casi al mismo tiempo, "Shirley Yahaira" tuvo más pegue. Por eso Marcia decidió revivir a "Raquel Wecho",

aquella vieja amargada a quien todo le dolía y que tanto dio que hablar cuando salía en el programa "Caras vemos", que hacía junto a la también actriz María Torres.

En estos últimos meses del año tiene mucho brete en eventos privados, como tés de canastilla y

charlas de motivación en empresas, así que la pulsea bonito para sacar a "Raquel Wecho" en las presentaciones y dejar una enseñanza positiva en el público.

La actriz tiene ya 33 años de carrera artística y asegura que le quedan muchos más sobre las ta-

blas y, ¿por qué no?, en tele, a la que espera volver algún día.

Uno de sus hijos sigue sus pasos en el teatro, lo que la hizo llanarse de orgullo.

**Fotos: Shirley Vásquez y María Salazar, corresponsales de La Teja.**

**Cynthia Castro**  
Ama de casa

**¿Entre las obras que tiene en cartelera hay alguna especial para niños?**

No. La primera mitad del año hago teatro por que la segunda mitad se me llena mucho de trabajo de eventos privados, por eso en este momento no estoy en cartelera.



**Eduardo Arroyo**  
Comerciante

**¿Ha seguido en contacto con María Torres?, pues siempre trabajaron juntas y el pueblo las extraña mucho.**

No, cada una tomó su camino y pienso que ese es el legado es el que tiene que quedar en el corazón de todos los costarricenses.



**Hugo González**  
Camarógrafo

**¿Qué se había hecho?, porque hace rato no la vemos en tele.**

No estoy en tele, pero sigo muy activa con mis personajes y viajo dentro y fuera del país. Tengo cinco espectáculos diferentes con los que me presento en todo lado.



**Patricia Mora**  
Comerciante

**¿Cuál es la satisfacción más grande que le ha dejado el ser actriz?**

Que de la frontera norte hasta la frontera sur no hay quién no me reciba con una sonrisa al reconocerme y veras que por eso fue que me apodaron "la artista del pueblo" y eso para mí fue muy especial y me sacó las lágrimas.



**Iván Ramírez**  
Docente

**¿Cuál cree que es el personaje suyo que más le ha gustado a la gente?**

Digamos que hay diversidad porque así como hay gente que le fascina uno más que otro, pero en términos generales "Shirley Yahaira" y "Diestre", esas no pueden faltar.



**Marta Pinoda**  
Comerciante

**¿Qué proyectos nuevos tiene en su vida personal?**

En mi vida personal estoy contenta, muy satisfecha y ahorita tengo un proyecto de construirme una cabañita que siempre he soñado y retomar un poco la tierra que siempre fue como mi sueño.



**Luis Alberto Calvo**  
Comerciante

**¿Cuántos personajes tiene ya?**

Están "Shirley Yahaira", "Diestre", "La Cuatruflia", "Thalia", "La Fruta Prohibida", "Tati", "Chucho", "Chana", "Champú" y "Raquel Wecho".



## LA TEJA también chepea

**1. ¿Cómo ha hecho para mantenerse activa en el teatro por más de 30 años?**

Pienso que básicamente el estar renovando personajes y ese contacto con el público es lo que a mí realmente me ha hecho profeta en mi tierra.

**2. ¿Qué pasó con el teatro que tenía?**

Eso fue una pesadilla en mi vida (2004), de los tragos amargos que pasa uno. Tuve una mala administración y yo confíe todo y me fui a pique, pero gracias a Dios ya eso pasó. Lo que se perdió se ha triplicado 20 veces. La verdad que la paz y la serenidad interna no tienen precio.

**3. ¿Alguno de sus hijos heredó su talento?**

Justamente el jueves mi hijo Fabricio Fernández (de 25 años) debutó junto a Mauricio Astorga en la obra "El cadáver del quinto piso" y yo toda orgullosa estuve sentada en primera fila. Y mi hija Ariana le dio por ser artista plástica, se fue por otra rama del arte.

**4. ¿Tiene la espinita de volver a la televisión?**

Si, tengo un proyecto en mente, lo que pasa es que media hora en televisión es una semana de trabajo y es demasiado el tiempo que hay que invertirle y hay que ir a lo seguro, por eso todavía no me la jugaría.